

"Estoy Orgulloso de ser Chileno Porque Aquí se Respeta al Hombre"

Orgulloso, encorazonado y feliz porque "aprecio extraordinariamente el orden interior del país que hoy día hace del territorio un oasis de paz y tranquilidad, donde se exige y asegura el respeto para todos los que viven en esta tierra, aunque nuestras distractores internacionales y los traidores apátridas buscan por de todo hipotecariamente para estropear a Chile con los innumerables argumentos de los Declarados Hombres", el religioso polaco Bruno Rychlowski Palczynski recibió ayer de manos del integrante de la Junta de Gobierno, Almirante José Tortibero Merino, su nacionalidad chilena por gracia, por la destacada labor que ha realizado en favor de la educación chilena.

Durante la ceremonia, realizada en el edificio Diego Portales donde el sacerdote estuvo radicado de todos sus antiguos y de parte de la comunidad polaca residente, el Coronel Pedro de la Maza señaló que el Gobierno quiso dar la inestimable obra obsequiada por el sacerdote Rychlowski, fue nombrada "ya que por sus alcances y dimensiones resulta imposible titulársela siquiera en parte".

"Simbólicamente, dijo, hermoso diciendo señalarla y considerarla al menor, atañendole a su infinita fuerza y realizó la Carta de Nacionalidad Chilena, sin duda el más grande de los honores con que una nación puede distinguir a un sacerdote extranjero."

ESCRITURA DE LA HISTORIA

Por su parte el sacerdote agradeció el gesto expresando que lo llenaba de contento el hecho de recibir la nacionalidad "de manos de quienes han desempeñado la costeña para cruzarla con la lucha y martirio que en una cogida interminable lucharon por la vida y la libertad". El sacerdote que con sus oraciones pretendió detener el pasado de este Patria que calzó más ejecutorios y bandidos a la muerte en la definitiva incuria del cobarde gobernante, deterrando a Dios, deterrando el amor entre los chilenos e injerido en ellos el odio".

Aseguró que cuando se escriba, desglosadamente y objetivamente, la his-

toria de estos años, emergerá con inconfundibles caracteres la obra gigante de recuperación nacional que se abrió el 11 de Septiembre de 1973 y que hoy, reforzando la dignidad y libertad de Chile, se está consolidando aún donde redita la garantía de su eternidad en el tiempo: en las escuelas.

Dijo que en su lucha contra el marxismo, nuestra patria se torna ejemplo de las naciones y que sus gobiernantes están dando, dia a dia, las más nobles batallas en favor del pueblo: "que solo Dios sabrá aquillar".

El sacerdote polaco llegó hace 49 años a Chile.

• El padre Rychlowski dijo que cuando se escriba la historia, emergerá con inconfundibles caracteres la obra gigante de recuperación nacional abierta el 11 de septiembre de 1973

Estoy orgulloso de ser chileno porque aquí se respeta al hombre". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estoy orgulloso de ser chileno porque aquí se respeta al hombre". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile